

„Geht hin und macht zu Jüngern alle Völker...“

Die Chancen der Landeskirche nutzen ...
... Kinder und Jugendliche zu Jesus führen

Wir suchen **ab Sommer 2024** (oder früher) zwei theologisch-pädagogische Mitarbeiter:

Dekanatsjugendreferent – 100%-Stelle (theol.-pädag.) und

Regionalreferent – 50%-Stelle (theol. oder theol.-pädag.)

– geeignet auch für Ehepaar oder Stellenteiler! Wir suchen für diese Stellen engagierte Christen für das Evangelische Dekanat Lohr a.Main in Unterfranken (siehe unten).

Dekanatsjugendreferent (m/w/d):

Wir suchen jemanden, der im Glauben an Jesus Christus verwurzelt ist, gerne Aufbauarbeit leistet, kontaktfreudig ist und unkonventionell auch neue Wege geht. Begleitung und Unterstützung durch Haupt- und Ehrenamtliche. Es hat sich bewährt, mit 50% der Stelle Schwerpunkt in einer Region des Flächendekanats zu setzen. Die anderen 50% sind Aufgaben der Geschäftsstelle der Ev. Dekanatsjugend. Derzeit gibt es keine Jugendgremien, deshalb großer Gestaltungsraum für Entwicklung neuer Angebote wie JuGoDi, Schulungen, Events etc. Kooperation mit CVJM-Ortsvereinen erwünscht. Dienstsitz und Wohnort sind nicht festgelegt.

Stellen-ID: 6528 (bitte angeben)

Regionalreferent (m/w/d):

Wir suchen jemanden, der im Glauben an Jesus Christus verwurzelt ist und gerne im Team mit den beiden Pfarrpersonen in der Region Mitte arbeitet, wo der Einsatz geplant ist. Die inhaltliche Ausgestaltung dieser neuen 50%- Stelle ist sehr flexibel, z.B. Arbeit mit Kindern und Konfirmanden. Die Region Mitte umfasst den Altlandkreis Gemünden a.Main mit den beiden Pfarreien Gemünden und Im Sinngrund (s. www.sinngrund-evangelisch.de / www.gemuenden-evangelisch.de). Die Stelle kann berufsgruppenübergreifend besetzt werden. Eine Dienstwohnung ist nicht vorhanden; Wohnen im Dienstbereich wäre wünschenswert.

Stellen-ID: 50047038 (bitte angeben)

Das Evang.-Luth. Dekanat Lohr liegt zwischen Würzburg, Aschaffenburg und Fulda an der Grenze zu Hessen. Ländliche Prägung, fünf Kleinstädte/Mittelzentren, gute Infrastruktur, Anschluss an A3 u. A7, überw. katholisches Gebiet. In den eher traditionell-volkstümlichen Gemeinden wird auf missionarischen und christuszentrierten Gemeindeaufbau gesetzt.

Anstellung und Eingruppierung nach üblichen kirchl. Richtlinien in Anlehnung an den TV-L. Mitgliedschaft in einer Gliedkirche der EKD wird vorausgesetzt. Eigener PKW erforderlich.

Weitere Informationen unter www.evangelisch-dekanat-lohr.de oder tel. 0 93 52 / 87 16 10.

Bewerbungen an dekanat.lohr@elkb.de unter Angabe der ID.